

## Vuelve al 5% inflación anual (El Reforma 24/03/10)

Vuelve al 5% inflación anual (El Reforma 24/03/10) El precio del jitomate se disparó 50 por ciento durante este mes. Foto: Archivo El jitomate y la cebolla, así como incrementos en bienes y servicios, impulsaron al índice este mes Juan Carlos Orozco Ciudad de México (24 marzo 2010).- El alza de precios registrada por importantes productos agropecuarios como el jitomate y la cebolla, así como los incrementos programados en bienes y servicios públicos como la gasolina, el gas y la electricidad presionaron al Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), que en la primera quincena de marzo de 2010 presentó un avance de 0.46 por ciento. En términos anuales, la inflación alcanzó una tasa de 5.06 por ciento, lo cual apuntala la tendencia ascendente de los precios. En febrero, tasa anual de inflación marcó 4.83 por ciento. En los primeros 15 días de marzo, el precio del jitomate se incrementó 50 por ciento y fue el producto con mayor incidencia en el comportamiento alcista de INPC. Los precios de la cebolla también tuvieron una importante contribución al alza. La inflación no subyacente, que agrupa a los productos cuyos precios pueden tener variaciones extremas al alza o la baja, como los agropecuarios, y a los bienes y servicios con precios administrados, como la gasolina, el gas y la electricidad, en la primera quincena de marzo, alcanzó una tasa de 1.21 por ciento, la más alta en los últimos 14 años para un periodo similar. El índice de precios de los productos agropecuarios avanzó 2.85 por ciento en los primeros 15 días de marzo del presente año. De esta forma, el subíndice de alimentos, bebidas y tabaco registró un crecimiento de 1.09 en la primera quincena de marzo, mientras que los precios de muebles y enseres domésticos presentaron una ligera deflación de 0.04 por ciento. Tlaxcala fue la ciudad con mayor inflación en este periodo, con 0.85 por ciento. En tanto, Tijuana presentó la menor tasa, con sólo 0.16 por ciento.